

Nuevo cortafuegos en servicio

Autor chals
viernes, 19 de octubre de 2012

A principios de esta semana se realizaron las tareas de sustitución del viejo cortafuegos por el nuevo recientemente adquirido. Para su compra la asociación contó, en parte, con una subvención del Ayuntamiento de Altorricón.

Cabe destacar que gracias a la diligencia del servicio técnico de ASC la sustitución tan sólo duró unos breves instantes por lo que la repercusión en el servicio fue prácticamente inapreciable. Buen trabajo.

Aquí os dejo una foto para los que no lo hayan visto todavía.